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第５９２回茨城県内水面漁場管理委員会 議事録 

 

日  時 

 

場  所 

 

議  題 

 

 

 

報告事項 

 

出席委員 

 

 

 

欠席委員 

 

県側出席者 

 

 

 

事務局 

 

 

議事録署名人 

 

議長 

 

会議内容 

 

茅根事務局長 

 

 

高杉会長 

 

 

 

 

 

 

 令和４年２月２４日（木） 午後２時 

 

 水戸市三の丸１－５－３８ 茨城県三の丸庁舎 ３階 共用会議室Ａ 

 

第１号議案 久慈川支流里川における水産動物採捕の禁止区域・期間について

（委員会指示） 
第２号議案 令和４年度目標増殖量について（委員会公示） 
 
（１）令和２年度資源管理の状況等の報告について 
 
１番 高杉 則行   ３番 水野恵美子   ５番 坂本    勉 

６番 八角 直道   ７番 鈴木 好三   ８番 髙津 武弘 

１０番 星井 晴美  １１番 堤  隆雄  １２番 多田 悦章 

 

２番 小林 益三 

  

農林水産部次長兼漁政課長     土屋 圭巳 
〃  漁政課課長補佐     鴨下 真吾 

   〃     主任       松井 俊幸 
  
 事務局長  茅根 正洋 

 主  任  小沼 智恵美 

 

７番 鈴木 好三   ８番 髙津 武弘 

 

  １番 高杉 則行 

 

開会 午後２時 

 

 〔開会宣言〕 
〔資料確認、高杉会長に挨拶を依頼〕 

 

 本日は、第５９２回茨城県内水面漁管理委員会を開催しましたところ、委員

の皆様を始め、県の関係者の方にご出席いただきましてありがとうございまし

た。目標増殖量協議会については、本来ですと、土浦、水戸それぞれの地区で、

各漁協が出席し、委員の皆様も同席して協議するということでやってまいりま

したけども、昨年今年とコロナ感染防止のために、事務局に骨折っていただき

まして、聞き取り調査をして本日の提案ということになっておりますので、ど
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茅根事務局長 

 

 

 

 

高杉議長 

 
 
茅根事務局長 
 
 

 
 
 
 
 

高杉議長 
 
 
 
 
 
 
 
 
小沼主任 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
 
松井主任 
 

うかご承知おきいただきたいと思います。本日の議題ですが、久慈川支流里川

の採捕禁止の委員会指示等について、皆様にご審議をしていただきたいと思い

ます。どうか時間の許す限り、最後までよろしくお願いしたいと思います。 
 
 ありがとうございました。 
 続きまして、議長の選出でございます。当委員会会議規程第４条第１項によ

りまして、会長が議長となることになっておりますので、会長に議長をお願い

いたします。 
 
 それでは、議長を務めさせていただきます。 

次第３の出席委員数の報告を事務局からお願いいたします。 
 
 はい、出席報告をいたします。当委員会の委員定数１０名のうち、本日の出

席委員は９名、欠席委員１名でございます。過半数の委員の出席をいただいて

おりますので、本日の委員会が成立しておりますことをご報告いたします。 
 なお、本来ですと、水産振興課、水産試験場内水面支場が出席の予定でござ

いましたけれども、まん延防止措置等の発令中でございますので、出席人数を

減らすために、本日は欠席となっておりますので、併せてご報告させていただ

きます。 
 

はい、ありがとうございました。 
続きまして、次第４の議事録署名人ですが、会議規程第７条第２項の規定に

基づき、私から指名をさせていただきます。 
７番鈴木委員と８番髙津委員にお願いいたします。 
 

 それでは、次第５の議題に入ります。 
 第１号議案、「久慈川支流里川における水産動物採捕の禁止区域・期間につ

いて（委員会指示）」説明をお願いします。 
 
 （資料１により説明） 
 
 ありがとうございました。ただ今の説明について、ご意見等ございますか。 

ご意見等ないようですので、説明のとおり委員会指示を発動することに決定

いたします。 
 

 それでは、次に移ります。第２号議案「令和４年度目標増殖量について（委員

会公示）」説明をお願いします。 
 

（資料２－１により説明） 
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小沼主任 
 
高杉議長 
 
 
 
（委員一同） 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
松井主任 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
茅根事務局長 
 
 
 
 
 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
茅根事務局長 

 

 

 

高杉議長 

 （資料２－２、２－３、２－４により説明） 
 
 ありがとうございました。ただいまの説明についてご意見等ございますか。 
 ご意見もないようですので、説明のとおり委員会公示をしてよろしいでしょ

うか。 
 
 （「異議なし」の声） 
 

よろしいでしょうか。では、説明のとおり委員会公示をすることに決定いた

します。 
 
それでは、次に次第６の報告事項に移ります。「（１）令和２年度資源管理状

況等の報告について」説明をお願いします。 
 
（資料３により説明） 
 
ありがとうございました。ただいまの説明について、ご意見・ご質問等あれ

ばお願いいたします。 
 
特に意見もないようですので、次第７の「その他」に移ります。県、事務局か

ら何かございますか。事務局長、どうぞ。 
 
お手元の参考資料Ｎｏ．１をご覧ください。こちらにつきましては、令和３

年度全国内水面漁場管理委員会連合会東日本ブロック協議会の結果についてで

ございますけれども、内容はほぼ承認ということですが、山形県内水面漁場管

理委員会の提案のみ不提出という扱いになっております。また、第３号議案の

次回開催県につきましては、福島県に決定したということでございますので、

後程ご覧いただければと思います。以上で、報告を終わらせていただきます。 
 
ありがとうございました。その他何かございますか。委員の皆様から何かご

ざいましたら、お願いいたします。 
 
特にご意見もないようですので、事務局より次回の開催日程について、お願

いします。 
 

次回の委員会は、年度明け４月を予定させていただいておりますが、コロナ

の状況等も流動的でございますので、詳細につきましては、後日改めてご連絡

させていただきますので、よろしくお願いいたします。 
 
 ありがとうございました。４月の委員会については、後日連絡があるという
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ことですので、ご承知おきいただきたいと思います。それでは、これをもちま

して本日の委員会を終了いたします。 
 
 

閉会 午後２時３４分 
 

 


